

UN EVENTO IMPERDIBLE DE LA ESCUELA DE VERANO UDEC

Derecho UdeC Big Band *vuelve al Campus Chillán con clásico repertorio musical*

El concierto reunirá varios temas reconocidos a nivel mundial y serán versionados con un formato de orquesta jazzística. La actividad se realizará este jueves 23 de enero a las 20.00 horas en el Parque de Administración y Finanzas de la Casa de Estudios, siendo abierta y gratuita para toda la comunidad de Ñuble.

UDEC CAMPUS CHILLÁN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: UDEC CAMPUS CHILLÁN

Por segundo año consecutivo, la Derecho UdeC Big Band participará de la parrilla de hitos de la Escuela de Verano UdeC, para esta ocasión, en la versión titulada Encuentros, Diálogos, Presencias que vive su recta final en el Campus Chillán.

La agrupación nacida el 25 de junio de 2008, según lo consignado en el Acta de Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Concepción, vuelve a Chillán tras haber participado en la versión 2024 de la Escuela de Verano UdeC y en los 70 años del Campus Chillán, cuya presentación fue realizada en junio pasado en el Teatro Municipal de la ciudad.

Canciones como “Fly Me to the Moon” y “New York, New York” de Frank Sinatra, “Pink Panther” de Henry Mancini, “Everybody Loves Somebody” de Dean Martin, “On the Sunny Side of the Street” de Louis Armstrong será parte de la parrilla musical que interpretará la Derecho UdeC Big Band.

“Haremos un repertorio conocido para la comunidad que tienen grabado en su oído y retina. Es música que ha escuchado como de Frank Sinatra y Henry Mancini, además de compositores chilenos en un formato de Big Band que invita a cantar, bailar y a emocionarse incluso”, destacó el Director musical de la Derecho UdeC Big Band, Daniel Freire Carrasco, quien está en aquel rol desde 2019.

El fundador de la agrupación, José Luis Diez Schwerter, expresó que “es un honor para la Derecho UdeC Big Band esta nueva invitación en una ciudad que es tan importante para la cultura del país, a través de múltiples manifestaciones artísticas, como lo es Chillán. Tocar en la Escuela de Verano UdeC es motivo de alegría porque es una actividad de la Universidad y nosotros funcionamos al alero de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, cuya carrera de Derecho se imparte también en el Campus Chillán. Será un espectáculo idealmente para verlo en familia”.



Archivo Escuela de Verano UdeC 2024.



El concierto será realizado para el público familiar de Ñuble.

En la actualidad cuenta con 27 integrantes, siendo 14 de ellos que provienen del área jurídica, entre docentes, abogados, licenciados y estudiantes. Por su parte, Victoria Castillo Sanhueza, baterista de la Derecho UdeC Big Band, quien cursa su tercer año en la carrera, recuerda que “el año pasado estuvo grato el concierto con el público que asistió al Parque de Administración y Finanzas del Campus Chillán. Por lo tanto, tengo una gran expectativa para este jueves, será un momento también para que venga un nuevo público después de lo sucedido en la anterior Escuela. Me es grato integrar esta agrupación, me permite disfrutar y aprender de la música con gente del área jurídica. Invito a toda la comunidad de Ñuble a que venga, les aseguro que será un espectáculo muy entretenido”.